

DJK Bendorf e.V.- Abteilung Basketball-

DJK-ler beenden die erfolgreiche Saison 2022/2023 mit einem Auswärtssieg in Emmelshausen

Wie bereits im Hinspiel in Bendorf entwickelte sich gegen die Emmelshausener eine zunächst enge Partie, die sehr stark dadurch geprägt war, dass sich die Abwehrreihen nichts schenken, d.h. kaum leichte Punkte zuließen. Entsprechend war der Spielfluss überschaubar. So wurden relativ viele Punkte von der Freiwurflinie erzielt. Die Führung wechselte mehrmals, nachdem die Bendorfer zum Auftakt die ersten Punkte erzielt hatten. Das erste Viertel endete folgerichtig mit 21:20. Im zweiten Abschnitt waren die DJK-ler bei der Punkteausbeute etwas erfolgreicher als die Gastgeber, woraus sich ein kleiner Pausenvorsprung von 6 Zählern ergab. Mit leichten Vorteilen für die Rheinstädter gestaltete sich auch das dritte Viertel, sodass der Vorsprung knapp zweistellig wurde. Dieser Vorsprung konnte im letzten Viertel auf 18 Punkte ausgebaut, aber dann leider nicht mehr gehalten werden. Ein Lauf der Hunsrücker zwischen der 34. und 37. Minute halbierte den Vorsprung. Mit einer Gefährdung des Sieges war dennoch nicht mehr zu rechnen. Die Anzeigentafel hielt das Endergebnis mit 69: 58 fest.

Die Saison insgesamt konnte nun deutlich vor dem Zweitplatzierten aus Remagen mit einem Punktekonto von 38:2 und 1.514:928 Zählern erfolgreich abgeschlossen werden. Zu erwähnen ist auch, dass der erfolgreichste Werfer der A- Klasse mit 389 in 18 von 20 Begegnungen erzielten Punkten aus den Reihen der DJK Bendorf stammt.

Für Bendorf spielten in Emmelshausen: Philipp Bühler, Marcell Büttner, Dominik Hahn, Sebastian Leisen, Markus Normann, Erik Runkowski, Manuel Staudt und Hendrik Steigerwald. Zum Kader gehören noch Mario Hahn, Joshua Hehl, Barbod Ousati, Mike Staudt, Leon Rosenfeld, Chen Tian Jun, Bastian Wirges, Volker Wittbecker und Johannes Wüst.